Medios de prensa destacan solidez de relaciones entre Cuba y Siria



La Habana, 28 nov (RHC) El ministro de Comercio Exterior e Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, resaltó las estrechas relaciones sirio-cubanas, a las que catalogó como fraternales, destacan hoy medios de prensa en Damasco.

La Agencia de Noticia Sana y medios televisivos difundieron que en un encuentro con el Embajador de Siria en Cuba, Idris Mayya, el representante cubano expresó su confianza en que el país árabe vencerá en la lucha contra el terrorismo.

Ambas partes examinaron, por otro lado, la marcha de la cooperación económica entre Siria y Cuba y reafirmaron la voluntad de impulsar la colaboración bilateral en diversos campos de desarrollo, señalaron esas fuentes.

Mayya, recién nombrado embajador de Siria en Cuba, se reunió en ese país caribeño con representantes de organismos como el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, la Central de Trabajadores de Cuba y el Ministerio de Relaciones Exteriores.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/148642-medios-de-prensa-destacan-solidez-de-relaciones-entre-cuba-y-siria$



Radio Habana Cuba